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A C T A         Nº   16                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veinticinco días del mes de octubre del año dos mil veinti-

dós, siendo la hora catorce, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héc-

tor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Sr. Jhans Acosta, 

Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Niver Arrigoni, Sr. 

Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui.  

No asisten, con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Gustavo Bares 

En sala, el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Sr. Sosa refiere al lamentable fallecimiento de la Sra. Gabriela Bellacci, esposa del vicepresidente Sr. Wal-

ter Martínez. 

El Ejecutivo, en homenaje a su memoria, realiza un minuto de silencio. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 15 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
389 – AIAF comunica autoridades. Se toma conocimiento. El Sr. Sosa informa que está previsto que, el próximo 

martes, concurran las gremiales de árbitros para una primera reunión. Además de los contactos protocolares 

hay que empezar a dialogar sobre un nuevo convenio. 

390 – Liga Minuana de Fútbol comunica sanción al árbitro Robert Villar. Se toma conocimiento y pasa al Consejo 

Técnico Árbitros. 

391 – Club Juventud Unida (Paysandú) presenta quejas por anomalías en partido Sub 16 Femenino con Santa 

Rosa (Bella Unión). Pasa a Mesa Ejecutiva Competiciones. 

392 – Club Lavalleja (Rivera) solicita inspección Estadio Vicente Aguinarena de Tambores. Concurrió el Sr. Fer-

nando Rodríguez Sotto. 

393 – Sector Interior Canelones comunica convocatoria a Ligas de Pando y Tala para presentar nuevas autori-

dades. Se toma conocimiento.  

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA CLUBES 

El Dr. Atilio informa que ingresó un reclamo de puntos contra el Club Futuro Uruguay. Se analizó el caso y la 

Mesa de Competencias propone suspender la revancha del partido en que juega Futuro Uruguay. Se espera que, 

de salir el fallo esta semana, se pueda recuperar la fecha el 2 de noviembre que es miércoles. 

Se aprueba por unanimidad. 

El Dr. Atilio expresa que hay un reclamo por los partidos jugados por los clubes de la Liga de Bella Unión. Los 

veedores correspondientes no concurrieron. Se hará una investigación. 

Llama la atención de que los árbitros tampoco indicaran nada en su informe. Se pasará al Consejo Técnico. 

El Sr. Pereira dice que el trabajo de veedores es importante. Y cuando recae en el Presidente de la Liga se su-

ma al montón de actividades que este tiene. Opina que hay que tomar medidas. 

El Sr. Ortiz recuerda que se presentó un proyecto que los Sectores lo desecharon por los costos que implicaba. 

La idea es que los partidos tuvieran veedores independientes de un cuerpo de veedores a formar. 

Implicaba también la capacitación.  

El Sr. Sosa opina que la capacitación hay que hacerla para los dirigentes de cualquier forma. 

Dice que, sobre el problema de Bella Unión, establecerá contactos. 
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Se fijan detalles de la siguiente fecha: 

 

SUB 14 FEMENINO   
SERIE A   
(FF) URUGUAY - BELLA UNION - (FF) LAURELES - F.BENTOS   
ESTADIO JOSE LINDOLFO CANOSA 30.10.2022 16:30  

 LOPEZ, FERNANDO FABRICIO 

 SAÑUDO LEAL, IGNACIO RAFAEL 

 FERNANDEZ GARCIA, MARIA CATALINA 

   
(FF) LA VAQUILLA - P.TOROS - (FF) PROGRESO - PAYSANDU   
ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 30.10.2022 16:30  

 SANGUINETI DOS SANTOS, WILSON ARIEL 

 BAIPAS BARBOZA, ALFREDO DANIEL 

 SOSA CACERES, DANIEL FERNANDO 

SERIE B   
(FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA - (FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS  
PARQUE SEBASTIAN MONTES DE OCA (CLUB NACIONAL) 30.10.2022 15:00  

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

 MOREIRA PETROSINO, ALVARO GASTON 

   

SUB 16 FEMENINO   

   
(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) PROGRESO - PAYSANDU   
CAMPUS DE MALDONADO 29.10.2022 17:00  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

   
 

 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA SELECCIONES 

El Sr. Tellechea informa que, para las revanchas del Sub 15, se acordó que se jueguen todo el sábado hora 1530. 

En el próximo fin de semana se disputará el torneo integración por lo que el Sub 14 y Sub 15 del interior no se 

juega. 

Se leen las propuestas de designaciones que se elevarán a AUF. 

 

COMISIONES 

MESA EJECUTIVA COMPETICIAS 

Se anuncia que presentarán en breve un proyecto sobre Clubes Masculino Divisional B, en el que están trabajan-

do. 

 

FINANZAS 

Se reunirán el próximo martes. El punto prioritario es la realización del Presupuesto cuatrienal. 

El Sr. Scirgalea informa que DUCSA solicitó el dato de la cuenta bancaria de AUF a los efectos de hacer la 

devolución del sobrante del acuerdo. 
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VARIOS 
REUNION – El Sr. Ortiz informa que recibieron la visita de representantes de la empresa GIVOVA, que es una 

empresa de ropa deportiva de origen italiano. La propuesta es hacer, a través de la Organización, ventas con 

precios más barato que en plaza. Se destaca la muy buena calidad de la ropa. El problema sería la demora porque 

son productos que se confeccionan en Italia. 

Anuncia que enviarán tipos de equipamiento para que se conozca.  

Se seguirá conversando. 

 

FIDEICOMISO – El Dr. Leites dice que hay unas cuantas carpetas de proyectos para analizar. 

En el momento los pagos están demorados porque el MEF todavía no depositó el dinero correspondiente en la 

cuenta del fiduciario. 

Dice que la idea es terminar de analizar los proyectos para realizar un nuevo llamado. 

El Sr. Sosa aclara cual es la situación. Se está trabajando con proyectos de distintos llamados, lo que dificulta 

la administración. 

El Sr. García propone hacer una planificación y un protocolo de funcionamiento.  

El Sr. Sosa dice que hay que establecer un plazo para los que no han cumplido. Al término de este quedará sin 

efectos la autorización que se hiciera oportunamente. 

Se resuelve integrar las comisiones. 

Por la comisión económica actuará, por ahora, la comisión de finanzas. 

La comisión técnica se integrará por Ortiz, Alaniz, Pintos, Rodríguez Sotto, Larregui y Mary. 

 

SANCION – El Sr. Albernaz plantea solicitud de la Asociación de Tacuarembó de dejar sin efectos la sanción 

prevista para los jugadores que jueguen sin el carné de deportista en condiciones.  

Se informa que algunos tribunales no están aplicando la misma. 

El Cr. Segura informa sobre el criterio aplicado en AUF sobre el tema. La quita de puntos se hace en forma 

administrativa y no se sanciona a los jugadores. 

Se conversa sobre el tema, valorando la posibilidad de aplicar penas alternativas. 

Se resuelve pasar el tema a la comisión de reglamentos. 

 

FIN DE TEMPORADA – El Sr. Scirgalea recuerda que el fin de la temporada, al no haberse modificado en el 

Congreso, es el 31 de diciembre. Dice que lo aclara para evitar confusiones con los años anteriores que, por 

causa de la pandemia, se resolvió extenderla hasta el 31 de enero. 

 

SUPDE – La Sra. Tea informa que mantuvo una entrevista con representantes de SUPDE (sociedad uruguaya de 

psicólogos deportivos). Se manejó la posibilidad de establecer un proyecto para el apoyo sicológico a la gente 

vinculada a la Organización (jugadores, técnicos, dirigentes). 

El Sr. Sosa pide que la Sra. Tea continúe en el tema. 

El Sr. Pereira refiere a que, en Rocha, se llegó a un acuerdo con la UDELAR (sede Rocha) para que estudiantes 

de distintas disciplinas hagan pasantías en las Instituciones de la Liga. Eso no significa costo para las mismas. 

La Sra. Mary refiere a dicho tema. Dice que los trabajos de campo que los estudiantes deben hacer pueden 

implicar un beneficio para los afiliados. Reitera que, además, el mismo no tiene costo. 

El Sr. Sosa pide al Sr. Pereira que establezca contactos con la finalidad de lograr un acuerdo global, teniendo 

en cuenta la descentralización de la UDELAR. 

 

ATRASOS – La Sra. Mary dice que ha recibido quejas por la demora en el pago del transporte. Dice que las 

empresas llegan a negarse a dar el servicio. 

El Sr. Acosta plantea analizar la posibilidad de establecer un mecanismo para que la tesorería de OFI pudiera 

adelantar pagos. 

El Sr. Ortiz explica que no hay una situación única y que, muchas veces, son las Ligas las que presentan la 

documentación en forma errónea. Son todos casos para seguir.  
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Al respecto recuerda que los fondos que se consiguen vienen de distintos lugares y que, por consecuencia, la 

forma de liquidarlos es distinta. También implica una mejor organización administrativa, tema en el que se está 

trabajando.  

 

TENFIELD – El Sr. Sosa dice que pidió a la Dra. Andrea Valiente un estudio sobre los contratos firmados con 

Tenfield. De acuerdo con dicho estudio, es necesario, porque no se hizo, pasar por un Congreso la aprobación de 

la adenda firmada por el anterior Ejecutivo. La idea es que se presente en el Congreso Extraordinario previsto 

para el 10 de diciembre.  

De acuerdo con los plazos previstos obligaría a atrasar el inicio de la Copa de Selecciones. De cualquier forma 

se establecerán contactos con la empresa viendo la posibilidad de flexibilizar dicha fecha. 

 

 

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 01 de noviembre de 2022 hora 14:00  

 


